
予算特別委員会 総括質疑 

（平成２７年 ３ 月１９日） 

 

質 疑 者 一覧  
 
会 派 
質疑

順 
会 派 名 

持 ち

時 間  
氏  名  ページ 

１ 
誠 和 ３０分 

大 村  学 １  

２ 加 藤 仁 司 １  

３ 
光 政 会 ３０分 

鈴 木 紀 雄 １  

４ 神 永 四 郎 ２  

５ 志 民 の 会 ２０分 安 野 裕 子 ２  

６ 公 明 党 ２５分 奥 山 孝 二 郎 ３  

７ 
日 本 共 産 党 ２０分 

関 野 隆 司 ３  

８ 田 中 利 恵 子 ３  

９ 
新 生 ク ラ ブ ２０分 

安 藤 孝 雄 ４  

１０ 俵  鋼 太 郎 ４  

 
無 会 派 
質疑

順 
会 派 名 

持 ち

時 間  
氏  名  ページ 

１  ７分 木 村 信 市 ４  
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会派 

 質疑順 １  誠和  大村  学委員  

１（１）平成２７年度小田原市一般会計予算中（款）２総務費（項）７市民生活費（目）２交通安全対策費の交

通安全対策経費の自転車等放置対策事業の指定候補者選定委員会委員報酬及び事業者選定委員会委員報酬につ

いて 

２  平成２７年度小田原市一般会計予算中（款）２総務費（項）１総務管理費（目）９文化行政費の芸術文化創

造センター整備事業費について 

（１）施設の内容について 

（２）興行者意見について 

（３）警察との交通協議について 

（４）南側生活道路について 

 

 質疑順 ２  誠和  加藤仁司委員  

１ 平成２７年度小田原市一般会計予算中（款）３民生費（項）１社会福祉費（目）６医療助成費の小児医療費

助成経費５億５，１７１万８，０００円について 

（１）当施策の目的について 

（２）対象年齢拡大の意向について 

（３）出生率との関係について 

２ 平成２７年度小田原市一般会計予算中（款）２総務費（項）１総務管理費（目）１一般管理費の平和施策推

進経費の○新戦後７０年事業費１９８万円について 
（１）当事業の経緯について 

（２）各中学校２名の選抜方法について 

（３）教育委員会との関わりについて 

３ 平成２７年度小田原市一般会計予算中（款）２総務費（項）１総務管理費（目）４広報費の広報経費の中の

地域メディア活用事業２，９９７万２，０００円について 

（１）市が支出する根拠並びに近年の委託料の推移について 

（２）今後の委託料計上について 

４ 平成２７年度小田原市一般会計予算中（款）２総務費（項）１総務管理費（目）１１防災対策費の災害時即

応体制整備経費における避難施設整備事業の中の土砂災害避難場所看板設置委託料について 

（１）土砂災害避難場所の安全性の検証方法について 

（２）土砂災害警戒区域と土砂災害特別警戒区域について 

（３）崖等の倒壊防止策及び砂防ダム等設置について 

５ 平成２７年度小田原市一般会計予算中（款）４衛生費（項）１保健衛生費（目）６斎場費の斎場運営整備経

費の中の斎場事務広域化協議会負担金１，７０５万６，０００円について 

（１）地域への説明方法について 

（２）地域の理解について 

 

 質疑順 ３  光政会  鈴木紀雄委員  

１ 平成２７年度施政方針に関連して 

（１）地方版総合戦略の基本的な考え方と策定時期について 

（２）地方創生に向けた人口減少対策について 

    ア  出生率の目標と向上対策をどう考えるか 

    イ  子ども・子育て支援新制度の今後の計画と具体策について 
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    ウ  雇用の創出についてはどのように考えているのか 

（３）本市の三大事業に関連して 

    ア  おだわら市民交流センターの休館日について 

    イ  駅前図書館の整備について 

    ウ  芸術文化創造センターの名称について 

    エ  建設事業費と入札不調対策をどう考えているのか 

２ 生活保護制度について 

（１）過去１０年間の医療扶助費の伸び率と課題について 

（２）医療扶助費の推移と対策について 

３ 斎場整備事業について 

（１）小田原市斎場条例の制定スケジュールについて 

（２）斎場使用料について 

４（１）ふるさと寄附金制度の活用について 

５  野良猫の去勢・不妊手術費補助金について 

（１）市民の意向などはどのように反映されているのか 

６（１）防災対策費の推移について 

 

 質疑順 ４  光政会  神永四郎委員  

１ 伝統的工芸品産業産地組合助成事業について 

（１）対象とする事業について 

（２）平成２７年度予算減額の理由について 

（３）後継者育成・事業展開について 

２  交通安全施設充実事業について 

（１）対象となる事業と現場の状況把握について 

（２）年間の設置状況について 

（３）今後の推進策について 

 

 質疑順 ５  志民の会  安野裕子委員  

１  政策調査研究経費のうち政策課題検討事業について 

（１）行政戦略アドバイザー等謝礼について 

    ア  採用の目的及び選出の基準 

    イ  活用実績と平成２７年度の活用方針 

２ 平和施策推進経費のうち平和施策推進事業について 

（１）戦後７０年事業費について 

    ア  中学生に広島市で何を学んでもらいたいのか 

    イ  市民対象の事業について 

３  青少年健全育成経費のうち放課後児童健全育成事業について 

（１）放課後児童クラブについて 

    ア  放課後児童クラブ室の住環境整備について 

    イ  高学年の受け入れ体制について 

４  生活支援経費のうち学習支援事業について 

（１）事業の目的と対象者について 

５  斎場運営整備経費のうち斎場整備事業について 

（１）アドバイザリー委託料について 

    ア  平成２６年度新斎場整備に係るＰＦＩアドバイザリー業務委託内容の変更について 
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    イ  平成２７年度の委託業務の内容と受託者の専門性について 

（２）新斎場整備の手法について 

    ア  ＰＦＩ方式と公設民営について 

６  人件費のうち職員数について 

（１）職員の適正配置について 

    ア  恒常的に職員不足の所管課及び平成２７年度に事務量が増加すると見込まれる所管課 

    イ  各所管課からの要求にどのように応えていくのか 

 

 質疑順 ６  公明党  奥山孝二郎委員  

１（１）災害被害軽減化経費  宅地耐震化推進事業について 

２（１）地区公民館育成事業経費  地区公民館修繕費補助金及び地域コミュニティ推進事業及びケアタウン推進

事業  地区推進事業費について 

３ 小学校教育環境整備経費及び小学校給食経費 

（１）学校施設維持・管理事業について 

（２）給食調理施設・設備整備事業について 

（３）学校給食事業について 

 

 質疑順 ７  日本共産党  関野隆司委員  

１ 芸術文化創造センター整備事業について 

（１）建設費６０～６５億円とされていたが７３億円弱と増額された事について 

  ア 建設費削減の努力はどのようにされてきたか 

    イ  建設費増額の理由は 

（２）周辺道路と荷物搬入の大型車の通行について 

（３）入札不調への対応について 

（４）機能及び使い勝手はよくなっていると思うが、どのように考えているのか 

 

 質疑順 ８  日本共産党  田中利恵子委員  

１ （款）４衛生費（項）１保健衛生費（目）６斎場費における斎場整備事業のアドバイザリー委託料について 

（１）委託の内容について 

（２）全国にあるＰＦＩ手法による事業の破綻や事実上の倒産事例等の検証について 

（３）ＰＦＩ手法のメリット・デメリットについて 

２ 議案第４７号  小田原市附属機関設置条例の一部を改正する条例のうち小田原市いじめ問題再調査会につい

て 

（１）市民部の所管となるその経緯について 

（２）設置目的について 

  

 質疑順 ９  新生クラブ  安藤孝雄委員  

１ （款）１０教育費（項）１教育総務費（目）２事務局費  教育環境整備経費  教職員人事・服務管理事業  

教職員安全衛生推進事業費について 

（１）学校現場における超過勤務の実態と労働安全衛生のより一層の推進について 

２ （款）１０教育費（項）５社会教育費（目）５図書館費  図書館運営経費  市立図書館管理運営事業及びか

もめ図書館管理運営事業について 

（１）市立図書館及びかもめ図書館における購入図書の効率的な活用について 

３ （款）３民生費（項）１社会福祉費（目）１社会福祉総務費  地域支援体制整備経費  民生委員児童委員事
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業について 

（１）民生委員児童委員事業の安定的な運営について 

 

 質疑順１０  新生クラブ  俵 鋼太郎委員  

１ 議案第４４号  おだわら市民交流センター条例について 

（１）団体登録と予約システムについて 

（２）利用規定について 

２ 議案第４９号  小田原市職員の給与に関する条例及び小田原市一般職の任期付職員の採用等に関する条例の

一部を改正する条例について 

（１）今後について 

（２）国家公務員の給与制度との差異について 

３ （款）２総務費（項）１総務管理費（目）１１防災対策費  災害時即応体制整備経費  災害情報等収集伝達

体制整備事業について 

（１）防災行政無線維持管理費について 

 

 

無会派 

 質疑順 １  木村信市委員  

１ 防災対策（災害時即応体制整備）に関して 

（１）津波避難先、避難ビル等の見直しについて 

２ 三大事業の課題に関して 

（１）小田原地下街の経営責任等について 

（２）芸術文化創造センター（諸問題の対応策等）について 

（３）お城通り地区再開発事業（広域交流施設ゾーン）について 

３ 良好な生活環境の維持に関して 

（１）急斜面地の保全と景観について 

４  地域コミュニティの強化に関して 

（１）地域支援体制整備（地域経営の役割分担等）について 

５  教育委員会制度改革、文化事業の展開に関して 

（１）教育委員の構成と教育委員会運営について 

（２）小中学生対象の文化事業等の位置付け等について 

６  学校体育施設開放事業に関して 

（１）夏季学校プール開放事業の改善について 

７  本市の財政運営に関して 

（１）健全か、大丈夫か 

 


